

Ressort: Vermischtes

Proteste gegen neue Verfassung: Mindestens fünf Tote in Ägypten

Kairo, 17.01.2014, 20:55 Uhr

GDN - In Ägypten sind am Freitag bei Protesten gegen die neue Verfassung mindestens fünf Menschen getötet worden. In Fajum, einer Oasenstadt etwa 100 Kilometer südlich der ägyptischen Hauptstadt Kairo, sollen bei Zusammenstößen mit Sicherheitskräften zwei Protestteilnehmer umgekommen sein, wie das Nachrichtenportal Al-Ahram berichtet.

Drei weitere Menschen seien bei Krawallen in Kairo gestorben. Nach Angaben der Polizei seien in Fajum über 30 Demonstranten festgenommen worden. Die Sicherheitskräfte setzten Gummigeschosse und Tränengas ein, während aus der protestierenden Menge Brandsätze geworfen worden seien. Die ägyptische Bevölkerung hatte in dieser Woche in einer Volksabstimmung über die neue Verfassung abgestimmt. Laut ersten Ergebnissen sollen sich angeblich über 90 Prozent für die Verfassung ausgesprochen haben. Allerdings habe die Wahlbeteiligung bei der Volksabstimmung, zu deren Boykott die Muslimbrüder aufgerufen hatten, unterhalb von 40 Prozent gelegen. Mit einem endgültigen Ergebnis wird für den Samstagabend gerechnet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28575/proteste-gegen-neue-verfassung-mindestens-fuenf-tote-in-aegypten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com